

STADE À L'ÉCOLE

Les Jeux représentent une occasion exceptionnelle de renforcer les dispositifs favorisant la pratique physique et sportive des élèves, mais aussi de porter les valeurs du sport olympique et paralympique portées notamment par la charte olympique : engagement, excellence, égalité, respect, amitié, inclusion et partage.

Ce début d'année 2024 est ainsi l'occasion de célébrer ces valeurs au cœur de l'école et de favoriser la construction d'une citoyenneté active et engagée.

Afin de compléter les temps éducatifs des élèves du territoire notamment par la pratique d'activités physiques et sportives et leur permettre de découvrir l'histoire, les symboles et les caractéristiques des Jeux, **la Communauté d'agglomération de la Baie de Somme propose**, aux écoles élémentaires, de faire vivre aux élèves de cycle 2 et 3 toutes les dimensions des JO : physiques, culturelles, artistiques, citoyenne par la mise en oeuvre d'un stade éphémère au sein même des établissements.

CETTE INITIATIVE SE COMPOSE EN 3 TEMPS

1 - Le sport et les arts : les élèves sont invités durant le temps scolaire avec leurs enseignants à réaliser une production artistique collective en utilisant toute forme de support (objets de récupération, support mural, toile, tissus, articles de sports, etc.) associé à un titre et un texte de présentation, les élèves pourront être également mobilisés autour de la géographie du relais et de la symbolique de la flamme et mettre en évidence leurs réalisations sur le lieu d'arrivée de la flamme olympique présente à Abbeville le 4 juillet.

2 - Les jeux et son histoire : les enseignants sont invités à organiser un ou plusieurs temps d'échanges sur l'Olympisme (histoire, symboles, rituels...) dans l'intérêt de promouvoir auprès des élèves le respect de l'éthique, des valeurs éducatives et humanistes du sport.

Cette initiative donnera sens au "vivre ensemble" et à l'apprentissage de la vie collective, un atout pour l'égalité des chances et la formation citoyenne des enfants. Les élèves pourront réinvestir leurs connaissances en participant au Quizz organisé par l'équipe d'animation présente sur le "stade à l'école".

3 - Le stade à l'école : la pratique olympique et paralympique par la découverte de différentes disciplines sportives de manière ludique et éducative sur une journée. Les élèves pourront s'initier, expérimenter, découvrir, pratiquer, s'affronter, être sensibilisés au para-sport, être sensibilisés aux bienfaits du sport pour la santé et pour l'environnement.

Les disciplines sont diverses et adaptées au lieu d'accueil des écoles (cour, city stade de proximité, gymnase), Jeux athlétiques... vers l'athlétisme, Jeux collectifs... vers le handball, rugby, basket, Jeux de raquettes... vers le badminton, le tennis, Jeux de crosse... vers le hockey, le golf, Jeux d'opposition... vers le judo, l'escrime, Jeux de glisse... vers le cyclo, Jeux d'adresse... vers le tir à l'arc, Jeux adaptés... vers le volley assis, le cécifoot.

La première journée s'est déroulée ce jeudi 14 mars à l'école des Poulies où 152 élèves ont pu profiter d'un stade au sein de leur école. Après un réveil musculaire collectif au rythme de la danse des JO, les élèves se sont adonnés aux diverses pratiques olympiques avec leurs enseignants. Un stand "santé" et quizz de connaissance ont également agrémenté cette belle journée ensoleillée.

Les enfants se sont vu remettre en fin de journée un goûter et sont repartis avec un écopap et un stylo "terre de jeux".



L'équipe d'animation va donc poursuivre sa tournée olympique chaque jeudi et vendredi jusqu'au mois de juin.

LES PROCHAINS RENDEZ-VOUS

- **mars** : Pendé le 15, Abbeville (Platanes) le 21, Franleu le 22, Huppy le 28 et Abbeville (Picardie) le 29,
- **avril** : Drucat le 11, Abbeville (Cardamines) le 12, Erondelle le 18 et Arrest le 19,
- **mai** : Vauchelles le 16, Vaudricourt le 17, Abbeville (Alain Détré) le 23, Neufmoulin le 24, Mareuil-Caubert le 30 et Lanchères le 31,
- **juin** : Abbeville (Beffroi) le 6, Dany Pruvot le 7, Longpré le 13, Cambron le 14, Abbeville (Rouvroy) le 20, Abbeville (Champ de Mars) le 21, Hallencourt le 27 et Saint-Blimont le 28.